

deia

INICIO | BIZKAIA | POLÍTICA | ATHLETIC | SOCIEDAD | DEPORTES | CULTURA Y OCIO

Bilbao | Eskualdea | Ezkerriak-Ekarterak | Kostalde | Durangaldea | Laudio-Nerbioi | Amara-Nerbioi  
Ecos de sociedad | Sucesos | Heremendik sartak

Inicio > Bizkaia > Kostaldea

FINANCIADO POR EL FEDER, DURARÁ 5 AÑOS

## Europa se fija en el patrimonio natural y cultural de Lea Artibai

La comarca participa en un plan de mejora de regiones costeras

ARITZ ERDAIDE - Jueves, 2 de Febrero de 2017 - Actualizado a las 06:02h

inmortal      0



Los socios europeos del proyecto visitaron diferentes zonas de la comarca. (Foto: Leartibai)

**MARKINA-XEMEIN** - La Agencia de Desarrollo Leartibai está participando en el proyecto Hericoast-Interreg Europa que tiene como objetivo mejorar las políticas regionales de la gestión del patrimonio cultural costero en zonas marítimas y fluviales, para lograr de este modo un equilibrio entre las acciones de explotación y preservación. El plan está financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional -Feder- y tendrá una duración de 5 años.

El proyecto Hericoast-Interreg Europa tiene como eje tres objetivos principales: valorar y desarrollar las políticas de gestión del patrimonio natural y cultural dirigidas al desarrollo económico -en especial los dedicados al ocio-; potenciar el aprendizaje práctico e intercambio de experiencias en la gestión integral de la conservación y puesta en valor del patrimonio cultural costero; y por último, difundir las buenas prácticas entre las regiones del proyecto y los diferentes agentes de interés locales/regionales.

Junto a la Agencia de Desarrollo, participan en este proyecto la Diputación Vest Adger -Noruega-, la Junta de Castilla y León, la Región Molise -Italia-, la Diputación Donegal -Irlanda-, la Región de Tulcea -Rumania-, Civiscape y la Universidad de Amsterdam en Holanda. Con el propósito de coordinar el plan y compartir las buenas prácticas, durante el mes de enero los miembros del proyecto Hericoast visitaron la zona de Lea Artibai y, según los responsables de Leartibai, "han quedado impresionados con la riqueza del patrimonio natural y cultural de nuestra comarca y nos han invitado a participar en un foro especializado en patrimonio que se celebrará en Gran Bretaña en mayo". Como muestra de su satisfacción, propusieron que alguna de las experiencias visitadas fuera invitada a realizar una ponencia en dicha cita.

A lo largo de tres días, los representantes de los diferentes socios europeos pudieron conocer diferentes localidades de la comarca y sus rincones, visitando lugares como Markina-Xemein donde accedieron a la ermita de Arretxinaga, o al mítico frontón municipal, popularmente conocido como *La Universidad de la Pelota*. Esta salida les sirvió para descubrir algo de la historia de la Cesta Punta. También acudieron a Ondarroa, donde contemplaron el puerto, la parte vieja o dos joyas arquitectónicas como son el puente de la playa y el de Calatrava. Para cerrar la ruta acudieron a Lekeitio a contemplar el astillero Mendieta, la iglesia, el Centro de Interpretación del Faro de Santa Catalina, la ruta del río Lea; y a Munitibar, donde pisaron el Centro de Interpretación de Energías Renovables Bengola.

Una vez en Euskadi, los participantes en el proyecto Hericoast-Interreg Europa fueron agasajados con productos locales y tuvieron la oportunidad de visitar además el Museo Albaola de Pasajes, el Museo Naval de San Sebastián y la localidad de Getaria.

En lo relativo a la comarca de Lea Artibai, dentro del grupo de trabajo local, la agencia Leartibai también colabora con entidades que desarrollan las políticas en relación al patrimonio como el Departamento de Hacienda y Finanzas del Gobierno vasco, el Departamento de Cultura, la Dirección de Patrimonio Cultural, Hazi, Basquetour, los ayuntamientos de la comarca, el tejido empresarial incluyendo asociaciones de empresas y cofradías, asociaciones culturales y de patrimonio, y la población en general.